
Mitgliederversammlung des F6rdervereins
Werretalschule Remmighausen am 30.09.20-21

Die 3G-Regelung,  aufgrund der Coronaschutzverordnung vom  17.08.2021,  gultig  ab
15.09.2021, wurde eingehalten.

TOP 1  BegrtiBung durch den ersten Vorsitzenden Thorsten Bewersdorff

-     Der erste vorsitzende begrmte die zur Mitgliederversammlung erschienenen
Mitglieder -gemaB der als Anlage beigefugten Anwesenheitsliste sind funf
stimmberechtigte Mitglieder anwesend -und stellte die ordnungsgemaB und
fristgerecht nach MaBgabe der Satzung erfolgte Einladung zur heutigen Mit-
gliederversammlung fest, ebenso die BeschluBfahigkeit der Versammlung` nach  MaBgabe der Satzung.

Gegen diese Feststellungen des ersten Vorsitzenden ergab sich auf seine an
die Mitglieder gerichtete Frage kein Widerspruch.
Zur Protokollfuhrerin  bestimmten  die  Mitglieder Bianka Witt.
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom  05.11.2019,
keine  Einwande.

TOP 2 Jahresbericht des Vorstandes/ geplante F6rderungen und Anschaffungen

Die Punkte Basketballkorb, Tischtennisplatte und das Schild mit dem  Namenszug
„Werretalschule" wurden abgearbeitet.

Erneuert wurden die Schulhofspielkisten  und die Bucherei wurde aufgestockt.

AIle anderen Aktivitaten wurden  in 2020,  aufgrund von Corona,  eingestellt.

Aktuelle  F6rderungen  in 2021 :
Zuschuss fur den Besuch beim Kammerorchester
Anschaffung Schulbedarf
Anschaffung  Lehrmaterial

TOP 3 Kassenbericht

Die Kassenprtlfung 2019 wurde durchgefuhrt.  Prufbericht mit Unterschrift liegt vor =
Bestatigung, dass die Kasse ordnungsgemaB gefuhrt ist.

Anfangsbestand                                  5.242,98 Euro

Einnahmen 2019                                   3.330,14  Euro
Ausgaben                                                2.413,76 Euro

Kontostand  per 31.12.2019              6.159,36  Euro



Die  Kassenprtlfung 2020 wurde durchgefuhrt.  Prufbericht mit Unterschrift liegt vor =
Bestatigung, dass die Kasse ordnungsgemaB gefuhrt ist.

Anfangsbestand                                   6.159,36  Euro

Einnahmen 2020                                   1.662,91  Euro
Ausgaben                                               2.978,28 Euro

Kontostand  per 31.12.2020             4.843,99  Euro

Die Kassenprl]fer bestatigen, dass die Kasse fur 2019 und 2020 gepruft und fl]r ord-
nungsgemaB gefl]hrt befunden wurde.

Antrag der Kassenprl]fer fLir die Entlastung des Vorstandes fur 2019 und 2020 liegt
Vor.

TOP 4 Ent]astung des Vorstandes

Thorsten Bewersdorff beantragt, gemaB des Antrages der Kassenprufer, den Vor-
stand und die Kasse fur 2019 und 2020 zu entlasten.

Die Entlastung des Vorstandes und der Kasse fl]r 2019 und 2020 wurde einstimmig
genehmigt.

TOP 5 Wahlen zum Vorstand

Frau  Heetjans wurde zur Wahlleitung ernannt.

1.   Vorsitzender: Thorsten  Bewersdorff stellt sich erneut zur Wahl.
In offener Wahl einstimmig gewahlt,  er nimmt die Wahl an.

2.   Vorsitzender: Valerie  Kotzenberg stellt sich erneut zur Wahl.
In  offener Wahl einstimmig gewahlt,  sie nimmt die Wahl an.

1.    Kassenwart:  Christina Benning stellt sich erneut zur Wahl.
In offener Wahl einstimmig gewahlt,  sie nimmt die Wahl an.

2`.    Kassenwart:  Die Neuwahl wird  ausgesetzt,  Stelle  ist Vakant.

1.    Schriftfuhrer:  Bianka Witt stellt sich erneut zur Wahl
ln offener Wahl einstimmig gewahlt,  sie  nimmt die Wahl an.

2.   Schriftfuhrer:  Die Neuwahl wird  ausgesetzt,  Stelle ist Vakant.

1.   Kassenprufer:  Helene Gehrt steigt vom zweiten  Kassenprufer auf zum ersten
Kassenprufer.  Da  Frau  Gehrt nicht pers6nlich anwesend  ist,, liegt eine schriftli-
che  Einverstandniserklarung vor.  In  offener Wahl einstimmig gewahlt,  sie
nimmt die Wahl an.

2.`   Kassenprufer:  Pierre  Rzehaek stellt sich zur Wahl.  Da  Herr Rzehaek nicht
pers6nlich anwesend  ist,  liegt eine schriftliche Einverstandniserklarung vor.  In
offener Wahl einstimmig gewahlt,  er nimmt die Wahl an.



Beisetzer:  Bianca  Heetjans stellt sich erneut zur Wahl.
In offener Wahl einstimmig gewahlt,  sie nimmt die Wahl an.

TOP 6 Planungen ftir 2021/20202

Der jetzige Vorstand des F6rdervereines m6chte in  1-2 Jahren seine Posten neu
vergeben, sollte dieses nicht m6glich sein, wird ggf.  uber die Aufl6sung des  F6rder-
vereins nachgedacht.

03.10.2021

November 2021

Dezember 2021

Fruhjahr 2022

TOP 7 Antrage

Keine Antrage

TOP 8 Verschiedenes

Keine Vorschlage

Flohmarkt geplant

Laternenfest stark reduziert
Einsatz vorm  F6rderverein nicht gewt]nscht

Weihnachtsmarkt findet nicht statt

vorsortierter Flohmarkt
sofern es die Richtlinien zulassen

Thorsten  Bewersdorff beende{ die Mitgliederversammlung  urn  19:31  Uhr.

Ftlr die  Richtigkeit des  Protokolls:

S___+-_ke    L.ke
Bianka Wit{,  ProtokolIfuhrerin/SchriftftJhrerin Thorsten Bewersdorff,  1. Vorsitzender


